



No se llamó a la violencia con paredón pacífico, afirma Mier

POR PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que hay muchos mexicanos molestos por el voto de la oposición en contra de defender la soberanía energética y por ello el partido hizo el llamado a recordarlos en los muros del país, pero de forma pacífica.

Luego de que el pasado domingo llamara a colocar a los traidores a la patria en un "paredón pacífico" el morenista

rechazó que este sea un llamado a la violencia e insistió en que cada quien tiene que asumir las responsabilidades por sus actos.

"Por eso, precisamente, hicimos un festival, que yo celebro lo haya hecho el partido, para que todas las manifestaciones de todos los que simpatizan, de todos los que de manera natural están molestos con los diputados y las diputadas que votaron en contra del pueblo de México y en favor de empresas extranjeras, lo hagan, pero de manera pacífica", acotó.